

COMUNICADO DE PRENSA 079

Tunja, 27 de agosto de 2015

UPTC invita a los Juegos Universitarios Regionales Nodo Oriente ASCUN

Cerca de mil 600 deportistas se darán cita en una nueva versión de los Juegos Universitarios Regionales ASCUN, que para esta oportunidad serán organizados por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Fundación Universitaria Juan de Castellanos, Universidad Santo Tomás y Universidad de Boyacá.

Del 30 de agosto al 4 de septiembre de 2015, en los escenarios deportivos de las universidades organizadoras se llevarán a cabo 16 disciplinas como atletismo, ajedrez, tenis de mesa, tenis de campo, fútbol sala, taekwondo, baloncesto, voleibol, fútbol, entre otros.

‘Vivir los Juegos’, es el lema que reúne a los estudiantes de las instituciones universitarias, públicas y privadas, del nodo nororiente de ASCUN, del cual hacen parte los departamentos de Norte de Santander, Santander, Casanare, Boyacá y Meta.

Los campus deportivos de las cuatro universidades estarán al servicio de los mejores deportistas universitarios que buscan un cupo a los Juegos Universitarios Nacionales, que se llevarán a cabo en el mes de octubre, en Bogotá.

Síganos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [prensa.uptc](https://www.instagram.com/prensa.uptc)